

Kölns schrillste Travestie-Show im Paillettentraumschiff

Wenn Julie Voyage zu einer Reise durch Ihre Welt einlädt wird es schrill und heiß.



Ferdi Kreitz

Wenn der Knacki mit der Julie

Partystimmung im Bus ist angesagt, wenn Köln´s schrillste Nudel eine Stadtrundfahrt durch die Kölner Szene anbietet. In ihrem Paillettentraumschiff nimmt die Travestie Künstlerin die Gäste ab Oktober auf eine nicht immer jugendfreie Expedition durch die schöne Domstadt mit.

Sie erzählt die Geschichte der Kölner Show und Amüsierszene in ihrer unnachahmlicher Art, wobei ein witzig-frivoler Spruch den nächsten jagt. Die schrillen Geheimnisse der Stadt Köln kommen hier ans Tageslicht und sie erzählt in einer zweistündigen Stadtrundfahrt interessante Geschichten abseits des Mainstreams. Ob im Rotlicht, in der Schwulenszene oder in der Bar von nebenan. Julie kennt sich bestens aus und gibt dieses

an die Besucher in einer humorvollen und witzigen Art weiter.

Julie ist bekannt als singende Travestie Künstlerin mit etlichen Auftritten in den wichtigsten Clubs Köln. Julie Voyage im richtigen Leben Ken Reise hat neben einem losen Mundwerk noch eine mitreißende Stimme die begeistert und dieses schöpft sie auf Ihrer Stadtrundfahrt auch voll aus, wobei hier die Gäste zum schunkeln und mitsingen animiert werden. Bei lecker Sion fängt dann auch jeder an, die bekannten Schlager aus der Branche mit zu singen.

Während der Fahrt wird natürlich noch ein Abstecher zu Julie´s Lieblingskneipe, der unter den Kölnern ein Geheimtipp ist, gemacht. Hier kann man sich dann noch mal bei einem leckeren gereichten Eierlikör an der Kunst von Julie erfreuen.

Nach der Kölner Lachexpedition und der Kölner Singexpedition ist nun Julie´s Travestie-Expedition die nächste Stadtrundfahrt des Team der Kölner Eventschmiede unter der Leitung von Knacki Deusser und Markus Wallpott, die für die Produktion und Durchführung der Expedition im Paillettenbus verantwortlich sind. Als Partner steht hier natürlich Sion Kölsch zur Seite, welchen leckeren Gerstensaft man auch den Abend genießen kann.

Mehr Info´s und Karten zum Event gibt es auf www.travestie-expedition.de

Ich habe mir die Tour natürlich mal mit der Kamera angeschaut und durfte in die Welt der Julie Voyage blicken und fand den ganzen Abend von Anfang bis zum Ende sehr gelungen, amüsant und konnte hier mal wieder den Alltag ein wenig vergessen und musste mir auch das ein oder andere Mal vor Lachen auf die Schenkel klopfen.

Kölner Travestie Expedition sollte man als Kölner aber auch als Immi mal gesehen haben, damit mann auch die schrille Seite Köln´s kennenlernt.

Ich weiss jetzt Bescheid und wer mal schauen möchte wie die Stimmung auf der Tour ist.

Video wie immer auf www.veedelssender.de

Euer Ferdi Kreitz
als Bürgerreporter.